

InternationalMedia

KAMIS 16 NOVEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PERTEMUAN ADMM KE-17

Menteri Pertahanan Prabowo Subianto (tengah) bersama Menteri Pertahanan se-ASEAN dan Sekjen ASEAN Kao Kim Hourn (kanan) foto bersama pada pertemuan tingkat menteri pertahanan ASEAN (ADMM) ke-17 di JCC, Jakarta, Rabu (15/11). ADMM ke-17 diantaranya membahas sejumlah isu pertahanan dan keamanan seperti dinamika geopolitik dan geostrategi global serta kerja sama pertahanan dalam kerangka ASEAN.

758 Ribu Orang Hilang Pekerjaan Akibat PHK dan Putus Kontrak per Agustus 2023

Sektor pekerjaan paling banyak melakukan PHK di antaranya industri garmen, tekstil, sepatu, mainan, per kayu dan mebel.

JAKARTA (IM) - Kondisi ekonomi global yang belum pulih membuat banyak perusahaan melakukan pemutusan hubungan kerja (PHK) atau tidak melanjutkan kontrak kerja,

untuk efisiensi.

Staf Khusus Menteri Ketenagakerjaan Dita Indah Sari mengatakan, berdasarkan data dari BPJS Ketenagakerjaan, setidaknya sudah 758 ribu orang

kehilangan pekerjaan per Agustus 2023. Angka tersebut tercatat dari jumlah klaim yang dilakukan pekerja yang berhenti bekerja.

Per Agustus 2023, setidaknya ada 535.527 orang yang mengklaim Jaminan Hari Tua (JHT) dengan alasan kontrak kerja yang diputus oleh perusahaan. Kemudian ada 222.995 orang yang juga mengklaim JHT karena alasan Pemutusan Hubungan Kerja (PHK).

"Jadi total untuk Agustus 2023 saja, dua bulan lalu, 758 ribu orang kehilangan pekerjaan baik karena kontak kerja selesai atau PHK," ujar Dita dalam Market Review IDX Channel, Rabu (15/11).

Ada beberapa sektor pekerjaan yang paling banyak mengalami pemutusan hubungan kerja terutama di industri padat karya. Seperti industri garmen, tekstil, sepatu, mainan, per kayu, dan

mebel yang paling sering melakukan efisiensi karena permintaan pasar melemah.

"Jadi memang kondisi tidak menggembirakan, tapi kita optimis tahun depan kita bisa reborn, karena memang ada pemilu yang bisa menggerakkan ekonomi masyarakat di bawah," katanya.

Upaya Kemnaker yang dilakukan untuk menanggulangi

► Bersambung ke hal 11

Firli Bahuri Ogah Diperiksa di Polda Metro adalah Bentuk Perlawanan terhadap Polisi

JAKARTA (IM) - Sikap Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Firli Bahuri yang tak mau diperiksa di Markas Polda Metro Jaya dinilai sebagai bentuk perlawanan terhadap Polisi.

Peneliti ASA Indonesia Institute, Reza Indragiri Amrieli, menilai sikap Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Firli Bahuri yang mangkir dan ogah diperiksa di Markas Kepolisian Daerah (Polda) Metro Jaya sebagai bentuk perlawanan.

"Dengan gambaran situasi sedemikian rupa, penundaan oleh terduga dapat dipahami sebagai bentuk tantangan bahkan tantangan terhadap polisi," ucap pakar psikologi forensik

menanggapi permintaan KPK agar Firli Bahuri diperiksa di Bareskrim Polri, Rabu (15/11).

Seperti diketahui, Firli kembali mangkir dari pemeriksaan penyidik Polda Metro Jaya sebagai saksi dugaan pemerasan terhadap mantan Menteri Pertanian (Mentan) Syarul Yasin Limpo (SYL), Selasa (14/11).

Dengan demikian, Firli sudah dua kali mangkir. Pada panggilan sebelumnya, Selasa (8/11), Firli tidak datang. Selain tak hadir, Firli juga menolak diperiksa di Markas Polda (Mapolda) Metro Jaya. Ia minta diperiksa kantor Bareskrim Mabes Polri.

"Jika polisi terus bertoleransi,

► Bersambung ke hal 11

Dosen Minta Mendikbudristek Cabut Gelar Profesor untuk Pius Lustrilanang

JAKARTA (IM) - Dosen Universitas Jenderal Soedirman (Unsoed), Purwokerto, meminta Unsoed supaya mengusulkan ke Mendikbudristek untuk mencabut gelar profesor kehormatan yang diberikan kepada Pius Lustrilanang jika anggota BPK itu terbukti terlibat dalam kasus korupsi yang tengah ditangani KPK.

"Dari awal saya sudah mengingatkan, hati-hati dalam memberikan gelar profesor kehormatan kepada pihak luar karena memberi penghargaan

harus benar-benar diusulkan pihak Unsoed berdasarkan pengusulan ketokohan atau kontribusi tokoh tersebut pada negara," kata Teuku Junaidi, dosen di Unsoed, Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, sebagaimana dilansir dari Antara, Rabu (15/11).

Bahkan Teuku Junaidi telah mengingatkan Unsoed jauh hari sebelum Pius Lustrilanang dikukuhkan sebagai profesor atau guru besar kehormatan pada tanggal 23 September 2023, yakni saat anggota Badan

Pemeriksaan Keuangan (BPK) itu hendak menggelar acara bedah buku "Aldera" pada bulan Mei karena diduga ingin mendapatkan gelar profesor di Unsoed.

Menurutnya, tidak ada masalah jika Unsoed memberikan gelar profesor kehormatan kepada orang-orang yang dinilai berjasa, tapi hal itu harus diproses dari awal secara wajar. Apalagi berdasarkan penelusuran Unsoed tidak pernah bersentuhan atau berhubungan

► Bersambung ke hal 11

Densus 88 Tangkap Teroris di Semarang, Diduga dari Kelompok Jamaah Islamiyah

SEMARANG (IM) - Seorang tersangka teroris ditangkap tim Detasemen Khusus (Densus) 88/Antiteror Polri di Kota Semarang, Jawa Tengah, Rabu (15/11). Tersangka diduga berkaitan dengan organisasi terlarang Jamaah Islamiyah (JI).

Menurut sumber di lapangan, tersangka teroris berinisial H (48), ditangkap sekitar pukul 05.55 WIB. Tersangka diketahui tinggal di Villa Pinus, Perumahan Watugong Indah, Kelurahan Padakpayung, Kecamatan Banyumanik, Kota Semarang.

H ditangkap tak jauh dari rumahnya, Jalan Empu Sendok Raya, Kelurahan Gedawang, Kecamatan Banyumanik, Kota Semarang.

Perihal penangkapan satu terduga teroris itu dibenarkan Kepala Bidang Humas Polda Jateng Kombes Pol Stefanus Satake Bayu Setianto.

"Benar, satu orang (yang ditangkap Densus 88)," kata Kombes Satake saat dikonfirmasi via WhatsApp.

Penangkapan H menambah daftar teroris yang

► Bersambung ke hal 11



SERTIJAB KOMANDAN KORPS MARINIR

Kepala Staf TNI Angkatan Laut Laksamana TNI Muhammad Ali (tengah) melakukan salam komando dengan pejabat baru Komandan Korps Marinir Mayjen TNI (Mar) Endi Supardi (kanan) dan pejabat lama Letjen TNI (Mar) Nur Alamsyah (kiri) usai upacara serah terima jabatan (Sertijab) di Bumi Marinir, Cilandak, Jakarta, Rabu (15/11). Mayjen TNI (Mar) Endi Supardi resmi menggantikan Letjen TNI (Mar) Nur Alamsyah yang selanjutnya menjabat sebagai Komandan Komando Pembinaan Doktrin, Pendidikan dan Latihan Tentara Nasional Indonesia Angkatan Laut (Dankodiklat).

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Terjun ke Tengah Masyarakat dan Membimbing Semua Orang dengan Metode Terampil (Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
JAKARTA: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market. BANDUNG: Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Penjual Kacang di India Tiru Cara Warren Buffett Lariskan Jualannya



SEORANG pedagang kacang kaki lima di India meniru cara Warren Bauffett untuk melariskan jualannya. Tidak seperti kebanyakan pedagang kaki lima yang menggunakan noda yang keras dan jenaka untuk menarik pelanggan, pedagang yang satu ini memilih strategi yang berbeda.

Seorang pengguna media sosial India, Vishnubogi, mengunggah sebuah foto yang

► Bersambung ke hal 11

1,3 Juta Orang Dewasa Jerman Dilaporkan Kecanduan Main Judi



SEKITAR 1,3 juta orang dewasa di Jerman kecanduan bermain judi dan 3,3 juta lainnya menunjukkan tanda-tanda awal kecanduan. Ini menurut laporan baru yang dipresentasikan Komisaris Obat-obatan Federal negara itu, Burkhard Bliener.

Dilansir dari DW, menurut "The Gambling Atlas," yang mengacu pada data yang dikumpulkan pada tahun 2021, sebanyak 30

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.558,00	15.538,00
SGD	11.556,00	11.526,00
AUD	10.143,00	10.103,00
HKD	2.024,00	1.964,00
EUR	17.113,00	16.863,00
GBP	19.661,00	19.391,00

Rabu 15 November 2023 14:05 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>